

Protokoll der FSR-Sitzung vom 14.08.2024

Beginn: 18:17 Uhr
Ende: 19:06 Uhr
Anwesende: Felina Barth, Florian Coenen, Daniel Emse, Lametta Gemein, Roxana Mittelberg, Sophia Piacenza, Felix Roth (ab 18:40 Uhr), Lilian Witters
Sitzungsleitung: Daniel Emse
Protokoll: Sophia Piacenza, Lilian Witters

TOP 0: Moin & Protokolle (18:17 – 18:18 Uhr)

Daniel eröffnet die Sitzung. Die Protokolle vom 17.07. und 31.07. werden abgeklopft.

TOP 1: Berichte (18:18 – 18:21 Uhr)

Gleichstellung Sophia berichtet vom Gleichstellungsreferat, das sich letzte Woche getroffen hat. Im Sommersemester gab es 11 Veranstaltungen im Bereich Gleichstellung in der Mathematik, davon 4 von uns (3 Group Talks und Math with Pride). Im kommenden Semester wird es eine ähnliche Anzahl Veranstaltungen geben, davon 5 von uns (3 Group Talks, 1 LGBTQIA+ Vortrag, 1 Mental Health Informationsveranstaltung), evtl soll es auch einen Workshop zu toxischer Männlichkeit für Männer geben, da ist noch nicht klar, wer das ausrichten würde. Falls es im Raum steht, dass die Fachschaft das tut, wird das in die FSV getragen. Im September wird es ein Planungstreffen für all die Veranstaltungen im Wintersemester geben, neue Gesichter sind gerne gesehen! Auch die Tea Time Planung für das Semester findet nächste Woche statt. Bei Interesse kann man sich bei Sophia melden. das nächste inhaltliche Referatstreffen findet erst im Oktober statt, wo dann zum Beispiel über Code of Conduct/ Wortwolke geredet wird. In der Erstzeit muss es wieder Awareness geben, deswegen wird das Erstireferat am 7. oder 8. September geschult. Mehr Informationen folgen. Wenn es freie Plätze gibt, werden sie mit Personen von der Warteliste gefüllt. Die ständigen Awarenesspersonen für diese Ersti-Zeit sind Lili und Flo. Vielen Dank!

Social Media Felina berichtet von Instagram. Aus Versehen war kurzzeitig eine Story online, die Beethovens Bunte beworben hat, obwohl wir uns dagegen entschieden haben. Das wurde sehr schnell bemerkt und wurde gelöscht.

TOP 2: Veranstaltungen & AWDs (18:21 – 18:22 Uhr)

Morgen um 19 Uhr (plus Verspätung DB) findet im Büro ein Veranstaltungskalendertreffen statt.

Wir vergeben einen AWD für den 20.08 an Lametta. Es stehen noch AWDs am 22.08 und 27.08 aus.

TOP 3: Aufenthaltsraum (18:22 – 18:37 Uhr)

Jessi und Felina haben sich über die Unordnung im Aufenthaltsraum Gedanken gemacht, insbesondere über das Prinzip des Spülkorbs. Da niemand wirklich die Spülmaschine anstellt und sich schmutziges Geschirr gesammelt hat, das teilweise auch geschimmelt hat, ist der Vorschlag, den Spülkorb abzuschaffen. Menschen sollen wieder selbst und direkt spülen, dafür brauchen wir saubere Geschirrtücher bzw. sollen diese regelmäßig gewaschen werden. Anna ist eingetragen als Aufenthaltsreferentin, jedoch stellt sich die Frage, ob sie sich wirklich um die Ordnung in diesem Raum kümmert. Daniel redet mit ihr. Wir betonen, dass es nicht AWD Aufgabe sein kann, sich noch um den Aufenthaltsraum zu kümmern. Damit es zeitnah besser wird, sollte es bald einen deep clean geben (z.B. an einem Fachschaftstag), der Spülkorb wird abgeschafft und Schilder mit Verhaltensregeln für den Raum könnten aufgestellt werden. Letzteres könnte aber auch kontraproduktiv sein. Übliche Aufenthaltsraumpersonen sollen auch zum Putzen eingeladen werden.

TOP 4: Nachhaltigkeit (18:37 – 18:42 Uhr)

Vor der MNL sollen „Grüne Inseln“ aufgestellt werden, also bepflanzte Flächen mit Sitzgelegenheiten. Es werden Menschen gesucht, die bei der Organisation aber auch bei der Pflege und regelmäßigem Gießen später helfen. Das Projekt soll ca. nächstes Frühjahr umgesetzt werden. Bei Interesse kann man sich bei Roxana melden. Felina meldet sich, vielen Dank. Sie schlägt auch vor, ein Design für einen Post zu machen, um die Sache auch außerhalb der fachschaftsinternen Personen bekannt zu machen.

Bald ist wieder Stadtradeln. In den letzten Jahren gab es ein Fachschaft Mathe Unterteam vom Uni Bonn Team. Julia würde das wieder erstellen und wir wollen das dann bewerben.

TOP 5: NatFak-Festival e.V. (18:42 – 18:55 Uhr)

Felix ist hier und erklärt, was der NatFak-Festival e.V. ist. Es ist ein gemeinnütziger studentischer Verein, der Kulturveranstaltungen wie das Campus-Festival, die Singfonie und den Winterball organisiert. Als Fachschaft könnten wir „Mitglied“ sein. Fachschaften sind eine extra Art von Mitglied, haben aber z.B. kein Stimmrecht. Die Info und Physik sind das bereits und spenden jährlich einen Betrag (ca. 100€). Privatpersonen (unter 30) können kostenlos ordentliches Mitglied sein.

Das Thema sollte in die FSV getragen werden, zum Beispiel wenn wir das nächste mal über unseren Haushaltsplan reden. Daniel redet mit Lorenzo und dem FSV Präsidium.

TOP 6: Sonstiges (18:55 – 19:07 Uhr)

Jessica Rosenthal hat uns wieder zum Pizza Essen und Reden eingeladen, nächsten Donnerstag 17 Uhr am alten Zoll. Bei Interesse kann man sich beim FSR Vorsitz melden um die Mail mit den Infos zu kriegen.

Keller Wir haben noch Tomatensaft, der abgelaufen ist und Wein vom letzten GlühWuKA. Wir checken den Keller auf abgelaufene Lebensmittel und ob man zum Beispiel den Wein noch für Veranstaltungen verwenden kann. Der Tomatensaft wird an mutige Leute gegeben. Was in 2 Wochen noch da ist, wird weggekippt.

Klopapier Auf dem aktuellen Klopapier stehen noch nicht die Repetitorien. Wir wollen einen Zettel unter die Klopapiere hängen, wo die Daten drauf stehen.

Daniel beendet die Sitzung und erklärt noch kurz, wann die nächsten Sitzungen sind. Es kommt noch eine Mail dazu, während der Vorkurse sollen die FSR-Sitzungen wieder wöchentlich sein.

Daniel Emse
Sitzungsleitung

Sophia Piacenza, Lilian Witters
Protokoll